



Stifter-Nachrichten Nr. 7



Liebe Stifter, Freunde und Unterstützer der Bürgerstiftung,

in zwei Wochen ist 2021 schon Geschichte. Das Jahr war ereignisreicher als das davor. Der Vorstand konnte vermehrt aktiv werden. Und auch wenn kein großes Projekt in Arbeit war, viele kleinere Vorhaben konnten das Leben in Bad Nauheim wieder etwas lebenswerter machen. Näheres dazu im Jahresbericht in 2022. Wir haben die durch Corona belastete Zeit dafür genutzt, an der Neuausrichtung der Stiftung zu arbeiten. Eine Anpassung an die geänderten Verhältnisse in Bad Nauheim seit 2004 ist überfällig, muss aber sorgfältig ausgearbeitet werden. Dazu hat im November eine Klausur stattgefunden. Deren Ergebnisse werden zur Zeit aufbereitet und sollen schon nächstes Jahr in die Arbeit der Stiftung einfließen. Machen wir einen Strich unter das alte und gehen hoffnungsvoll in das neue Jahr. Kommen Sie gut durch die virenbelastete Zeit und haben dennoch schöne Feiertage und starten Sie gut -vielleicht mit neuen Vorsätzen- ins Jahr 2022.



Letzte gute Tat 2021

Kenan Terzi hat Glück und gute Eltern. Obwohl er seit Geburt an einer schweren Behinderung leidet, hat er Freude am Leben. Seine Eltern sorgen gut für ihn. Er lacht gerne und das tut er ganz besonders, wenn es wieder auf Fahrradtour mit seiner Mutter geht. Dafür steht ein Spezialfahrrad im Hof. Es ist für den Transport eines Rollstuhls ausgerüstet. Da Kenan mittlerweile 15 Jahre alt ist, reicht die Muskelkraft der Mutter nicht mehr aus, den Rollstuhl auf die Plattform zu schieben. Es wurde eine zusätzliche elektrische Winde (das Rad ist ein E-Bike) und ein Speichengriffschutz erforderlich. Eine Anfrage bei der Bürgerstiftung brachte sofort eine Förderzusage. Das Rad ist jetzt wieder einsatzbereit. Kenan und seine Mutter sind wieder auf Tour und das ist ein Stück Lebensfreude für den Jungen. Der Vorstand wünscht noch viele, vergnügliche Fahrradtouren.



Das aufgerüstete E-Bike

Wie kann man die Stiftung unterstützen?

Sie können uns mit einer Geldspende unterstützen. Geldspenden werden immer für Stiftungszwecke eingesetzt und natürlich erhalten Sie eine Spendenquittung (ab 200€).

Sie können auch einen Geld-Betrag als Zustiftung einbringen. Zustiftungen fließen in das Stiftungskapital ein. Sie werden nicht eingesetzt, sondern erhöhen die Erträge, die für Stiftungszwecke eingesetzt werden.

Wenn Sie Zeit spenden wollen und Ideen für ein Projekt haben, sprechen Sie uns an. Wir freuen uns über Ihr Engagement.

Konto bei Sparkasse Oberhessen
IBAN DE61 5185 0079 0030 0866 27

Bürgerstiftung
"Ein Herz für Bad Nauheim"
Margarethenstraße 4
61231 Bad Nauheim
Fon 06032-4114

Email info@stiftung-bad-nauheim.de
Homepage www.stiftung-bad-nauheim.de/index.php